
11月10日(土) 学校説明会
・ 毎年７月に総合理学科説明会、８月にオープンハイスクール、11月に学校説明会を実施して

います。
・ 11 月は、総合理学科、普通科を分けずに学校説明会として実施し、３年生以外に１、２年生

の方も参加可能としています。
・ 説明会には318（生徒160名、保護者158名）名の方にご参加いただきました。

昨年度と同様２時間半のプログラムですが、昨年度のアンケートに「生徒の話がもっと聞きたか
った」との声があったことから、今年の夏のオープンハイスクールから「自治会による学校生活紹
介」を追加しました

校長挨拶 → 自治会長の言葉 → DVDによる学校紹介 → 施設見学（校内各所）→
学校概要説明 → 自治会による学校生活紹介 → 生徒による演奏 → 部活動見学

○ 説明会の様子

地獄坂も歩いていただきました ４階からの景色も見てもらいました 教頭先生から学校概要の説明

自治会企画の学校生活の説明 先生へのインタビューコーナーも 箏曲部による歓迎演奏

○ 事後のアンケートから
・生徒の方からの説明や学校紹介の DVD から、高校での生活について知ることができました。

とても楽しかった。
・生徒が作成した DVD や学校生活紹介はとても分かりやすく、神戸高校らしさがうかがえてと

てもよかった。
・勉強だけではない、学生の自治を重んじた自由で明るい雰囲気を感じることができ、イメージ

が変わりました。
・他の学校説明会ではない施設見学でいろんな面を見ることができて、雰囲気を含め分かりやす

くよかったです。充実した設備に大変驚きました。
（意見・質問）

・総合理学科と普通科の普段の生活の違いがあれば教えて欲しかった。
・SSHは総合理学科だけなのかどうか。
・男女比や最終下校時刻、自習スペースについて知りたかった。

アンケートへのご協力ありがとうございました。

・ 総務部の先生方を中心に、たくさんの先生方に企画段階から、参加者の集約や資料作成等の事
前準備・運営・事後整理等、周到に準備・対応いただきました。ありがとうございました。

・ 落ち葉等がたくさんありましたが、先生方や自治会、各部活動生徒の皆さんには、早朝から校
舎をきれいに掃除をしていただきました。本当にありがとうございました。

・ 自治会のみなさんには、誘導、案内、受付、司会を、放送委員会の皆さんには学校紹介DVDの作
成、放送・映像準備等にお世話になりました。会場準備、後片付けは部活動のみなさんも手伝っ
てくれました。

・ 箏曲部のみなさんには歓迎演奏でお世話になりました。
本当にありがとうございました。


